
 Interrogazione n. 1016
presentata in data 12 novembre 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Autorizzazione centrale a Biomasse in comune di Poggio San Marcello”
a risposta orale urgente

Preso atto della preoccupazione con cui è stata accolta la pubblicazione dell’iter
approvativo di una ulteriore centrale a Biomasse nel comune di Poggio San Marcello, da
realizzare in un territorio conosciuto nel mondo per la produzione del vino Verdicchio,
principale ambasciatore della cultura enologica marchigiana e del nostro paesaggio;

Considerato l’evidente danno che ne deriverebbe all’ambiente e all’economia locale.

Chiede di conoscere:

1) se risulta vera la notizia della richiesta e quando è datata;
2) a che punto è l’iter burocratico eventualmente autorizzato.


